

Weltgebetstag der Marianisten

In diesem Jahr feiern wir den Weltgebetstag mit unseren italienischen Brüdern.

In **Scaldaferro** nahe Vicenza, Italien, liegt das Heiligtum **Maria, Heil der Kranken**, das von den Marianisten betreut wird.

Die Geschichte der Gesellschaft Mariä

Jetzt ist der fünfte und letzte Band der Geschichte der Gesellschaft Mariä erschienen. Es ist das Werk von Pater Antonio Gascón, unseres Generalarchivars.

Das 30. Generalkapitel der Gesellschaft Mariä gab im Jahr 1991 den Auftrag dieses Werk zur Geschichte der Provinzen und zur allgemeinen Geschichte der Ordensgemeinschaft.

Das Ziel war, "die Wertschätzung des Marianistischen Charismas zu fördern". P. Gascon erhielt schließlich von der Generalleitung den Auftrag, die Geschichte der Gesellschaft zu schreiben. Es sollte das Leben des Stifters Wilhelm Joseph Chaminade (geboren 1761), bis zu seiner Seligsprechung durch den heiligen Johannes Paul II. im Jahr 2000 abdecken.

Das bedeutet zwanzig Jahre Forschung im Generalarchiv in Rom! Die gesamte Geschichte umfasst fünf Bände. Die verschiedenen Bände sind über zwei Jahrzehnte erschienen: Band 1 im Jahr 2007; Band 2 im Jahr 2010; Band 3 Teil 1 und Band 3 Teil 2 im Jahr 2013; Band 4 Teil 1 im Jahr 2018; 4 Teil 2 im Jahr 2019; Band 5 im Jahr 2022. Es sind somit mehr als sechstausend Seiten in diesen fünf Bänden.

Antonio gilt unser Dank für diesen großen Beitrag zu unserem Selbstverständnis.

Bericht über unsere baulichen Groß- und Kleinprojekte



Besprechungszimmer

Dieses Großprojekt war eine Herausforderung in organisatorischer und finanzieller Hinsicht aber auch für die Brüder der Kommunität.

Die gute Zusammenarbeit mit dem Architektenbüro machte Vieles möglich.

Unserem Verwalter Johannes Ebner gilt ein ganz großer Dank für die umsichtige Koordination dieses Projektes.

Wohnheim der Marianisten, Wien, Michaelerstraße 8

Die Sanierung des Hauses ist abgeschlossen, die Brüder konnten wieder in ihre Räumlichkeiten zurückkehren und auch für die Studenten stehen die Zimmer bereit.



Eingangsbereich

Der Glockenturm am Greisinghof mit neuen Schindeln

Die kundigen Hände von Roman Riederer, dem Faktotum des Bildungshauses Greisinghof, haben dem Glockenturm ein neues Dach geschenkt.

Mehr als 30 Jahre haben die Holzschindel gehalten, jetzt war die Erneuerung an der Zeit.

Vielen Dank für diese Sanierung für einige Jahrzehnte!



Von unseren Brüdern

P. Eugen Mensdorff-Pouilly SM ist im Krankenhaus Waidhofen/Ybbs. Mit einer septischen Lungenentzündung musste er vom Reha-Zentrum in das dortige Krankenhaus überstellt werden. Seine gesundheitliche Situation ist sehr instabil.

Termine

Segensfeier des Wohnheims der Marianisten, Michaelerstraße 8, 1180 Wien

Freitag, 7. Oktober 2022, 14 Uhr

Grußworte, Segnung der Kommunitätsräume und des Studentenheimes, Agape

Anmeldung: provinzverwaltung@marianisten.at od. 0676 877 66 700

Weltgebetstag der Marianisten

Greisinghof: Sonntag, 16. Oktober 2022, 17Uhr, Gebetszeit in der Kirche, anschließend Agape.

Literaturhinweis

[Martin Kolozs](#): *Für Christus zu leiden ist eine Ehre – Lebensbild des seligen Paters Jakob Gapp*. Herausgegeben von Erzbischof emeritus [Alois Kothgasser](#) SDB. Kyrene, Wien 2022, [ISBN 978-3-902873-98-9](#).